

Bonjour,

J'aurais aimé venir physiquement faire mes suggestions et remarques, mais mon emploi du temps m'en empêche. J'habite Ville-Émard, rue Jacques-Hertel entre Monk et Beaulieu, depuis septembre 2013. Je dois dire que j'ai été frappée par la misère du quartier, surtout au niveau des commerces entre J-Hertel et St-Patrick. J'en ai déjà parlé à notre député fédéral David Lametti.

Je trouve cette portion de Monk très déprimante surtout quand on y marche à pieds (de même pour la rue De L'Église en partant de St-Patrick), . On a le choix entre un salon de "massage", des locaux commerciaux vides ou des lieux de cultes: rien que là il y en a 2 ou 3, c'est effrayant. Alors qu'on aurait besoin d'une vraie fruiterie de quartier, une vraie boulangerie-pâtisserie et pas un dépôt de pain en tranches " passé date" (le dépanneur ne fournit rien de frais ou presque et les 3 tomates qu'on y trouve sont à un prix exorbitant). Un vrai café /salon de thé ne serait pas du luxe et une poissonnerie non plus. J'aimerais éviter de devoir prendre ma voiture pour acheter une salade fraîche ou des fruits, et la 1ere vraie fruiterie est à 20mn à pied de chez moi sur Monk. J'aime marcher, mais parfois je n'ai pas beaucoup de temps après le travail comme tout le monde, alors j'utilise la voiture, c'est dommage. Aussi, un magasin du genre librairie/échange de disques et DVD serait une bonne chose, (pas un pawnshop), même si nous avons la bibliothèque Marie-Uguay pas loin. Je pense aussi que la plupart des anciens batiments industriels systématiquement transformés en condos de luxe, pourraient être transformés en lieux culturels à la place: galeries, salle de spectacle, etc.

De plus, les abords du canal Lachine devraient être plus accessibles à pied en dehors de la piste cyclable, surtout en hiver. Cet hiver j'ai voulu me rendre à la piscine Gadbois à pieds et j'ai réalisé qu'il n'y avait pas de trottoir sur St_Patrick entre Monk et Briand du côté canal et j'al dû marcher sur la chaussée avec plein de glace sur le bord de la pente du canal, juste pour accéder à la passerelle au-dessus pour aller au complexe sportif. Pour couronner le tout, les escaliers de l'autre côté ne sont pas déneigés et en très mauvais état. Une fois la neige fondue j'ai vu que le trottoir s'arrête après l'arrêt de bus sur St_Patrick. Je ne comprends qu'on conçoive des rues avec un seul trottoir d'un côté. Est-ce par économie?(Il se trouve que je me suis cassé la cheville l'été dernier et qu'en hiver j'ai eu très peur de glisser et me tordre la cheville à cause de toutes ces embûches).

Je vous remercie de consulter les résidents sur le futur de leur quartier et j'espère qu'il y aura de nettes améliorations rapidement.

Cordialement.

Mme Danielle Attal